



後援会だより



PTAとの懇談会

平成14年度の後援会バツツアーフロム、それまでPTAと合同で実施してきた社会見学会を止めて、後援会単独で実施することになりました。それ以来PTAと後援会はそれぞれ別行動をとつてお互いの交流もなく、今までやつてきましたが、今や後援会の会員数が在校生保護者6.5%、卒業生保護者と旧職員34.3%の割合となり、会員3人のうち2人が在校生保護者といふ状況をとらえて、在校生保護者の皆さんの意見がより反映されるようにするために、又PTAと後援会が連携して学校を支援していくことが今後望まれるのではないかとの観点から、8月7日(金)午後2時から学校においてPTAと後援会の役員が出席して懇談会が開催されました。和やかな雰囲気の中、後援会の現状、後援会側の考え方などを率直にお話ををして、PTAと具体的に今すぐこういう事業を、ということではありますせんが、今後PTAといろいろ話しあいができるきっかけができて、又PTA役員の皆さんからも大変協力的なご意見を頂き、有意義な懇談会となりました。



PTAと後援会の懇談会

文化祭に出演

9月11日と12日に文化祭が実施され、後援会は12日(土)にPTAのご協力を頂き、今回、初めて出展しました。内容は、後援会が過去10年間に生徒に援助した備品の一覧表、バツツアーフロムのときの写真、11月7日(土)の30周年記念祝賀会のポスター、文化講座その他PTA活動などの昔の懐かしい写真、を玄関のロビーで展示しました。また、8種類の絵柄の違ううちわを400本購入して、後援会のPR文を貼り付けて来場者に配りました。今回初めての文化祭出展でしたが、校長から、これから毎年この場所でやって下さい、とお話があり、後援会として来年以降どうするのか検討課題となりました。急な企画であったことから、9月初めのまだ暑い中、役員が何日も学校に集まって、展示物の作成にとりかかり、役員の皆さん本当にご苦労様でした。



平成21年度 後援会援助備品 (290,850円)

① 防球ネット(運動部共通)	61,500円
② 卓球マシーン	93,200円
③ ミニサッカーゴール(サッカー部)	93,450円
④ ティーパッティングフェンス(野球部)	42,700円

後援会々員数

	H. 20. 6. 23 現在	H. 21. 6. 23 現在
在校生保護者	456名	528名
内訳 1年	194	150
2年	188	193
3年	74	185
卒業生保護者・教職員	290	276
合計	746名	804名



卓球マシーン



ミニサッカーゴール



今年も運動クラブ生徒へ ☆☆☆ 遠征援助 ☆☆☆ 水泳部の伏田つかささん(3年)は、昨年度は400mの個人メドレーで全国高校総体に出演しましたが、今年度は400mの個人メドレーと200mバタフライの2種目で大阪府大会、近畿大会と勝ち進み、全国高校総体に出場しました。後援会から激励金として2万円を寄贈しました。

バドミントン部の女子ダブルスで浦田桃江さんと亀田望さん(ともに2年)が、11月に行われる近畿大会に出場します。未来のオゴシオコンビを目指しての活躍を期待しています。後援会から激励金として1万円ずつを寄贈しました。

